

RADAU!

RADAU!-Konzerte sind für Kinder und Erwachsene gleichermaßen ein Erlebnis. Mit reichlich Action geht es um die spannenden Themen des Kinder- und Familienalltags.

Als RADAU! sich 1998 zusammenschloss, um eine „garantiert blockflötenfreie“ Band für Kinder zu gründen, waren sie noch Pioniere. Seither haben sie die vielfältige musikalische Landschaft der Kindermusik entscheidend mitgeprägt.

Mit ihren intelligenten Hits, erfrischendem Quatsch und einem Tourplan von Sylt bis zum Genfer See haben sie auch schon das Reeperbahn-Festival oder das Bürgerfest des Bundespräsidenten bereichert.

Sie haben etliche Kindermusikpreise gewonnen, das VdM-Prädikat „Gute Musik für Kinder“ erhalten, sie blicken auf reichlich Nr.1-Hits in der WDR KiRaKa Hitparade, KiKA Musikvideos und hunderte Konzerte zurück.

„Das ist viel mehr als eine Band, das ist eine Live-Erfahrung. Ihre Show: erfrischender Quatsch mit ernst zu nehmender, würdiger Instrumentierung kinderrelevanter Lebenswelten.“ (NDR Fernsehen)

„Mit viel Talent für eingängige Melodien macht die Band die Alltagserfahrungen von Kindern zum Ausgangspunkt für musikalische Ermutigungen zu mehr Selbstbestimmung.“ (Thomas Hartmann, Mama Lauter!)

„Für die Kids sind diese Jungs Rockstars.“ (Hamburger Morgenpost)

Kontakt:

Arne Gedigk
RADAU! c/o German Wahnsinn
Kastanienallee 9
20359 Hamburg
Mail: arne@radau-online.de